

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Das Kurhaus in Baden-Baden und dessen Neubau

Stürzenacker, August

Karlsruhe i. B., 1918

Illustration: Nach dem kleinen und großen Bühnensaal

urn:nbn:de:bsz:31-90969

ersterer weiß und blau mit grauer Wandverkleidung in Holz, im Mittelpunkt der Rostapparat mit dem vorliegenden Speiseaufbau; der Empfangraum im ersten Obergeschoß in kräftigem Orangeton und reich vergoldet; der im Obergeschoß gelegene Gesellschafts-Speisesaal weiß und Gold, die an diesen anschließenden Räume — Herren- und Damenzimmer — violett und Gold.



Nach dem kleinen und großen Bühnensaal.

Im Mittelpunkt der Wirtschaftsräume steht erfahrungsgemäß in allen durch die Natur bevorzugten Kurorten die Bewirtungsterrasse; die Besucher des Hauses wollen sich auch in dieser möglichst im Freien fühlen und die Schönheit der Umgebung an kalten und warmen, schlechten und guten Tagen nach Möglichkeit genießen. Es ist das ein gesunder, frischer